
                                                                                      
 

 
 

“Desde el Colegio trasladamos a la sociedad el carácter 
transversal y multidisciplinar de la profesión veterinaria” 

 
El vicepresidente y responsable del Área de Comunicación del Colegio 
de Veterinarios de Toledo, Juan Julián García Gómez, explica los nuevos 
esfuerzos que se van a realizar para difundir ante la sociedad la labor 
esencial que realizan los veterinarios toledanos en salud pública, sanidad 
animal y cuidado del medio ambiente bajo el enfoque ‘One Health’-Una 
sola salud. 
 
 
1.- A raíz de los resultados de la última encuesta que habéis realizado 
a vuestros colegiados sobre comunicación ¿qué destacarías? 
 
Lo primero que me gustaría reseñar es la buena acogida que ha tenido la 
encuesta con unos índices de respuesta muy altos, lo que demuestra el 
nivel de interés de los colegiados por involucrarse en la labor que estamos 
poniendo en marcha. Han asumido su participación como algo que debían 
hacer para ayudarnos a mejorar y siempre es muy de agradecer que estén 
tan involucrados. 
 
2.- ¿Cómo vais a abordar las demandas de los colegiados? 
 
Analizados los resultados de la encuesta, las respuestas que nos han 
facilitado los colegiados son totalmente asumibles y están dentro de los 
objetivos y actividades que vamos a poner en marcha, priorizando por 
supuesto los temas que consideran más relevantes: que tengamos una 
mayor presencia en los medios de comunicación, en redes sociales, o su 
demanda por formatos de comunicación con diseños novedosos 

 
3.- ¿Qué pueden aportar los colegiados en esta nueva etapa? 
 
Que los propios colegiados hayan reseñado la importancia de buscar 
espacios y escenarios donde compartir intereses mutuos es una punta de 
lanza en la participación que demandan. Apuestan por las redes sociales 
y lo primero que hemos hecho es responder a esa demandad abriendo el 
canal de Facebook. 
 
4.- ¿Cuál es el mensaje que queremos enviar a la sociedad como 
veterinarios? 
 
Los veterinarios no solo somos responsables de la sanidad animal, sino 
que somos los garantes de la salud pública. Trabajamos bajo un enfoque 
One Health y el trabajo que realizamos debe ser trasladable a la sociedad 



                                                                                      
 

con ese carácter transversal y multidisciplinar del que nosotros somos 
partícipes. Los veterinarios podemos aportar nuestro conocimiento 
científico desde diferentes perfiles: seguridad alimentaria, producción 
animal, sanidad animal, gestión medioambiental y tenemos un papel clave 
contra la despoblación por esa labor rural que desarrollamos. Tenemos 
una gran responsabilidad con la sociedad. 
 

5- Acabas de ser nombrado subdirector general de Cohesión y 
Alta Inspección del Sistema Nacional de Salud del Ministerio de 
Sanidad ¿cómo afrontas esta nueva responsabilidad? 
 

Llevaba más de 2 años como consejero técnico trabajando, por lo que ya 
tengo un conocimiento de los temas que estamos desarrollando. El hecho 
de asumir en primera persona la subdirección general es un gran reto 
profesional que trataré de realizar de la mejor forma posible. 

 


